

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Dr. Hans Theiss
Stadtrat Michael Kuffer
Stadträtin Eva Caim
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

ANTRAG

11.12.14

Münchner Wohnungsoffensive zur Vermeidung eines Pflegenotstandes

Wir fordern eine Wohnungsoffensive der Landeshauptstadt München, die in substantiellem Maße geförderten Wohnraum für Pflegekräfte bietet. Hierzu soll dargestellt werden, wie viele Pflegekräfte bereits über geförderten Wohnraum verfügen. Des Weiteren sollen frei werdende Wohnungen der Städtischen Wohnungsgesellschaften GWG und GEWOFAG bevorzugt an Pflegekräfte vergeben werden.

Begründung:

In München verschärft sich der Pflegemangel sowohl im Bereich der stationären als auch der ambulante Pflege von Jahr zu Jahr. Dies hat verschiedene Ursachen – ein wesentlicher Grund liegt jedoch im geringen Einkommen bei hohen Lebenshaltungskosten und in den steigenden Mietpreisen. Wenn wir hier nicht zeitnah und umfassend handeln, gerät München in einen Pflegenotstand.

Dr. med. Hans Theiss, Stadtrat

Michael Kuffer, Stadtrat

Eva Caim, Stadträtin

Dr. Manuela Olhausen, Stadträtin